



松前町で生きる & みんなで支える

松前町女性消防団は今日も元気に防災活動を！



団員募集中！



皆さん、お忙しい中
12人中、4人の方に
集まってもらいました

★女性ならではの活躍にエールを送ります。

Q この女性消防団の発足から今までを、お聞かせください。

A 発足は平成15年4月で、14年の間に入れ替わりもあって、現在40代後半の平均年齢で頑張っています。

Q 主な活動は

A 救急救命指導補助や防災広報です。

Q すでに14年の歴史がありますが、輝かしい実績もあるとか...

A 平成23年の全国操法大会において8位入賞で表彰されました。

Q これからの活動に何か思いがありますか。

A 高齢者や子どもさんたちに関心を持って防災をわかりやすく広めたい。例えば、紙芝居とかで...



まちの話題

資源回収で地域の絆を

徳丸 地域では平成24年度より、他の地域の方法を参考に、集団回収に取り組みを始めた。

◆月に一度雑誌、新聞、段ボール、缶など、集会所に持ちより、環境部、各組の環境委員が交代で分別作業を行っている。

◆最初のうちは、集まる量も少ない感じがあった。会合や、回覧板での周知や、有線での告知を行ない、最近では、回収量も多くなった。

◆集団回収を通して地域のコミュニケーションの場となった。

◆資源の大切さを肌で感じるようになり、より一層地域の繋がりが図れた。

★これからも集団回収を通して、地域の絆を図っていききたい。



環境部長 弓立光貞氏

編集後記

本年三月に「松前町公共施設等総合管理計画」が発表された。

高度成長期に整備された多数の公共施設やインフラの維持管理が、人口減少の進むこれからの時代には、ますます難しくなってくることを示している。

「進める勇氣」
「立ち止まる勇氣」
私たち議員も将来を見据えた的確な判断をしていく時期に来ているのではないだろうか。
(住田 英次)

議会広報常任委員会

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 八東 正 |
| 副委員長 | 藤岡 緑 |
| 委員 | 稲田 輝宏 |
| 委員 | 影岡 俊範 |
| 委員 | 金澤 浩 |
| 委員 | 田中 周作 |
| 委員 | 住田 英次 |



この広報誌は、資源保護と環境に配慮して大豆油インキ、再生紙で作成しています。